

opusdei.org

# **Vivre l'évangile comme un personnage de plus**

Communication de Mgr  
Echevarria, évêque-prélat de  
l'Opus Dei, au synode des  
évêques sur la Parole de Dieu

16/10/2008

Dans la vie des saints, la rencontre avec la Parole de Dieu à travers la lecture de la Sainte Ecriture a produit un changement radical dans l'existence. Nous tous, mais aussi nos prêtres et nos laïcs, devons chercher

à avoir une soif profonde de Jésus-Christ, et vivre chaque scène de l'Évangile comme si nous étions un personnage parmi d'autres...

Dans le sacrement de la confession, nous devrions, nous les pasteurs, recommander souvent aux fidèles la lecture de l'Évangile, leur enseigner à participer, étant donné que c'est dans la lecture que l'Évangile nous est raconté, et inviter les pénitents à offrir, eux aussi, ce même conseil à leurs collègues, aux membres de leurs familles et à leurs amis...

Il faut plutôt que nous tous, les chrétiens, en tant que saints, nous essayions de porter ces textes dans notre vie personnelle de tous les jours pour la transformer... Il faudrait promouvoir des initiatives qui diffuseraient parmi les fidèles cette attitude de prière et de recueillement intérieur face à l'Évangile, pour faire en sorte qu'elle

ait une retombée véritable dans  
notre vie quotidienne.

Je pense, par ailleurs, qu'il faudrait  
soigner la lecture bien faite, c'est-à-  
dire véritablement vécue, des textes  
de la messe, non pas en les  
déclamant, mais avec la certitude  
que c'est Dieu qui parle aux fidèles et  
à la communauté.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-lu/article/vivre-levangile-  
comme-un-personnage-de-plus/](https://opusdei.org/fr-lu/article/vivre-levangile-comme-un-personnage-de-plus/)  
(12/12/2025)